

Gut besuchte JHV

Veröffentlicht am: 07.06.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Gut besuchte Jahreshauptversammlung des TC Gambach: Vorstand einstimmig entlastet, Satzung angepasst und verdiente Mitglieder geehrt.

(Ho.) Am gestrigen Abend fand die jährliche Jahreshauptversammlung für das Sportjahr 2024 im Freien auf der Wiese vor dem Tennisheim statt. Unter der souveränen Leitung unserer Ersten Vorsitzenden Susi Wolf wurden die Tagesordnungspunkte nach und nach abgearbeitet.

Unter Punkt 2 hielt Ehrenvorsitzender Harald Metzger einen Nachruf auf das kürzlich verstorbene Mitglied Ernst Günthert. Es folgten die Berichte der Vorsitzenden, des Kassierers Nico Ohlemutz, der Sportwartin Reni Gärtner und der Jugendwartin Laura Bolz. Einzelne Fragen aus der Versammlung zu den Berichten wurden erklärend beantwortet.

Unter Punkt 5 berichtete Mario Hankel, dass die Vereinskasse - geführt von Nico Ohlemutz - ohne Beanstandungen geprüft wurde. Er stellte sodann den Antrag auf [Entlastung des Vorstandes](#). Die Zustimmung erfolgte einstimmig. Zum weiteren Kassenprüfer wurde Peter Hüttl gewählt.



Unter Punkt 7 wurden notwendige Änderungen in der [Geschäftsordnung und in der Satzung](#) beschlossen. Die Änderungen betrafen die Fristen für den Vereinsaustritt, die Bedingungen und Möglichkeiten in Sachen Arbeitseinsätze und Thekendienste, die Ehrenamtspauschale und das Bekenntnis zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung des Grundgesetzes der Bundesrepublik Deutschland. Die geänderte Geschäftsordnung und auch die geänderte Satzung können in wenigen Tagen auf der Homepage eingesehen werden.

Unter Punkt „Verschiedenes“ bedankte sich Ehrenvorsitzender Olaf Hoerschelmann ausdrücklich bei dem gesamten Vorstand für die geleistete ehrenamtliche Arbeit der letzten 12 Monate und hob dabei insbesondere das herausragende Engagement der Familie Wolf/Wahl hervor.

Nach knapp 90 Minuten beendete Susi Wolf die Jahreshauptversammlung 2025.